



RECONNAISSANCE  
ANNUELLE

# GALA

PRÉSENTÉ PAR



## MESSAGES DE



**MANUELLE OUDAR**  
Présidente-directrice  
générale, CNESST



**ÉRIC MARTEL**  
Président et chef de la  
direction, Bombardier

COPRÉSIDENT  
PAR



COMMANDITAIRE  
PLATINE



COMMANDITAIRES  
ARGENT



PARTENAIRES DE  
LA CERTIFICATION  
PARITÉ



PARTENAIRES  
ANNUELS





## MOT DE LA COPRÉSIDENTE D'HONNEUR

### MANUELLE OUDAR

C'est un honneur pour moi de coprésider la 10e édition du Gala de reconnaissance 2023 avec M. Éric Martel, président et chef de la direction chez Bombardier.

Le rassemblement de ce soir est bien plus qu'une simple célébration, il symbolise notre engagement commun en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion dans les milieux de travail. Ensemble, nous aspirons à un avenir où l'entrepreneuriat féminin est pleinement valorisé, où les femmes accèdent plus aisément aux postes de gestion et où leur travail est reconnu à sa juste valeur.

Conformément à sa mission, la Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail (CNESST) veille à l'application de la Loi sur l'équité salariale. Cette loi proactive et avant-gardiste a permis des avancées significatives au Québec, notamment en contribuant à une réduction de l'écart salarial ainsi qu'à une meilleure reconnaissance de la valeur des emplois typiquement féminins.

Toutefois, il reste du chemin à parcourir et la mise en œuvre de mesures concrètes permettant aux entreprises du Québec de réduire les disparités entre les genres doit se poursuivre.

Continuons de collaborer et d'innover, d'ouvrir des perspectives professionnelles pour les femmes et de valoriser leur contribution essentielle à notre société. Engageons-nous à éliminer les barrières qui entravent leur progression et à créer un environnement où leur potentiel est reconnu à sa juste valeur.

Toutes mes félicitations aux entreprises qui se verront décerner la Certification Parité™. Bonne soirée à toutes et à tous !

Présidente-directrice générale, Commission des normes,  
de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail (CNESST)



## MOT DU COPRÉSIDENT D'HONNEUR ÉRIC MARTEL

Bonsoir à toutes et à tous ! Je suis vraiment ravi de partager avec Manuelle Oudard la coprésidence d'honneur du Gala de reconnaissance 2023 de La Gouvernance au Féminin à Montréal.

Permettez-moi de saisir l'occasion de souligner l'extraordinaire travail de l'organisme La Gouvernance au Féminin. Les femmes rencontrent encore des obstacles au cours de leur carrière, et il existe toujours un écart à combler entre les genres. Il nous reste encore du chemin à parcourir, et le rôle que joue dans notre société l'organisme La Gouvernance au Féminin demeure indispensable.

Chez Bombardier, les femmes occupent leur poste avec succès, et ce, que ce soit un poste de pilote, d'ingénieure ou d'avocate, pour n'en nommer que quelques-uns; et l'une de nos priorités est d'augmenter le nombre de femmes occupant un poste de gestion. En effet, nous avons comme objectif que, d'ici 2025, 30 % de nos postes de gestion soient occupés par des femmes; et nous ne nous arrêterons pas là !

Si j'ai accepté, avec humilité, d'être coprésident d'honneur ce soir, ce n'est pas seulement parce que Bombardier cherche à faire rayonner davantage les compétences des femmes. C'est aussi pour mettre en lumière le grand nombre de métiers dans l'industrie aéronautique pouvant être occupés par des femmes. Bombardier est un leader mondial de l'aviation d'affaires et, pour le rester, nous avons besoin de femmes qui nous feront avancer vers demain !

Je vous remercie de soutenir l'organisme La Gouvernance au Féminin, et vous souhaite une excellente soirée.

Président et chef de la direction, Bombardier